
 
 

SÍNTESIS DE NOTICIAS 
MIÉRCOLES 22 DE SETIEMBRE DE 2010 

 

MINISTRO 
MINISTRO DE LA PRODUCCIÓN INAUGURÓ EN PIURA FORO REGIONAL 
Piura. El ministro de la Producción, Jorge Villasante Araníbar, inauguró ayer en la Región 
Piura el Primer Foro Regional de la Micro y Pequeña Empresa FOEMYPE-UDEP. En este 
evento, el titular del Sector tuvo a cargo la ponencia ¿Qué hace el Estado por las MYPE?, en 

la que abordó la política sectorial del gobierno central en materia de micro y pequeña 
empresa. Villasante Araníbar, resaltó las acciones que viene realizando el Ministerio de la 

Producción en esa zona del país, tales como los talleres de sensibilización "Jueves 
Empresariales de la MYPE", entrega de Colección Crecemype, programa Crece Tu Empresa, 
entre otros. Asimismo, hizo hincapié en la buena actuación que han tenido las MYPE de Piura 
en las Compras del Estado. (El Regional – Piura) 
http://www.elregionalpiura.com.pe/index.php?option=com_content&view=article&id=7994:

ministro-de-la-produccion-inauguro-en-piura-foro-regional-&catid=31:piura&Itemid=209 
 
CREARÁN OBSERVATORIO ELECTRÓNICO 
El ministro de la Producción, Jorge Villasante, anunció ayer en Piura que en 15 días su 
despacho creará un observatorio electrónico para que el público pueda conocer las compras 
que realiza el Estado. Esto, dijo, es una iniciativa a favor de la transparencia y del acceso a 
la información pública. El observatorio se instalará en la página web del mencionado 

ministerio. (El Comercio A12) 
http://elcomercio.pe/impresa/notas/regiones-sintesis_1/20100922/642842 
 

MINISTRO VILLASANTE COMPROMETE OBSERVATORIO DE APOYO A LAS MYPES  
PIURA. La instalación de un observatorio del Ministerio de la Producción que se preocupe por 
monitorear las oportunidades de venderle al Estado y sus resultados, ha comprometido el 

titular de esa cartera, Jorge Villasante Araníbar. Fue durante su intervención como 
expositor del Foro regional de la Micro y Pequeña Empresa Foremype, que se desarrolla en la 
Universidad de Piura. Villasante ha precisado que el observatorio en cuestión servirá para 
monitorear los resultados de las oportunidades de compra que el Estado ofrece a la Pequeña 
y Microempresa, y los resultados que se van obteniendo con esta estrategia a lo largo del 
tiempo. Descartó que el observatorio sirva para sancionar actos de corrupción en los 
procesos de compra del Estado, pues afirma que esas competencias ya se encuentran bajo la 

tutela de la Contraloría y el Consucode. PESCA. Por otro lado, Villasante se ha referido al 
otorgamiento de autorizaciones para ejecutar la extracción de recursos no hidrobiológicos en 
zonas donde se cultiva la concha de abanico, como en el caso de Sechura. Indica que no es 
incompatible esa actividad porque esas autorizaciones se otorgan luego de haber aprobado 
un estudio de impacto ambiental, donde la empresa interesada en la extracción de gas u otro 

tipo de recurso debe garantizar que tomará las medidas del caso para no perjudicar la 
convivencia ambiental. (Correo Piura) 

http://www.correoperu.pe/correo/nota.php?txtEdi_id=7&txtSecci_parent=0&txtSecci_id=44
&txtNota_id=440035 
 
MINISTRO DE LA PRODUCCIÓN ANUNCIÓ CREACIÓN DE OBSERVATORIO DE 
COMPRAS ESTATALES 
Piura.- ¿Cuánto le está comprando el Estado a las Mype de su localidad? Al parecer, esta 

interrogante ya no quedará sin respuesta. El nuevo ministro de la Producción, Jorge 
Villasante, anunció, durante la inauguración del I Foro Regional Mype que se realiza en la 
UDEP, que en un máximo de 15 días su despacho creará el Observatorio de Compras 
Estatales. Esta iniciativa que permitirá saber si los organismos del Estado están comprándole 
a las micro y pequeñas empresas de sus localidades. "En el Observatorio se podrá visualizar 
la información global de las compras estatales. Cualquier persona podrá acceder a este tipo 
de información a través de la página web del Ministerio de la Producción", señaló Villasante. 

El Ministro precisó que cuando se requiera información detallada de procesos por malas 
prácticas de compras estatales, los interesados podrían in formarse a través de canales ya 
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creados como el Organismo Supervisor de Contrataciones del Estado (OSCE). (Web 

Universidad de Piura) 
http://www.dircom.udep.edu.pe/index.php?t=2010/setiembre/429_12 
 

PESQUERÍA 
PESQUERA CENTINELA ADQUIERE A EMPRESA ALAMARE POR US$ 45 MLLS.  

Continúa la compra de empresas pesqueras en el país. Así, la semana pasada Pesquera 
Centinela, perteneciente a los grupos Romero-Falcone, culminó la adquisición de la empresa 
pesquera Inversiones Alamare SAC, con un desembolso de US$ 45 millones. Esta adquisición 
comprendería la compra de cinco embarcaciones que le permitirán aumentar la cuota 
pesquera de Centinela. Esta empresa cuenta actualmente con plantas de procesamiento de 
harina de pescado en Chimbote (Áncash), Tambo de Mora (Ica), Chancay (Lima) y Quilca 
(Arequipa). (Gestión 11, El Comercio B6) 

 
APARECEN DECENAS DE PECES MUERTOS EN DESEMBOCADURA DEL RÍO MOCHE 

Hasta la zona conocida como la Bocatoma de Río Moche, ubicada a 30 minutos de Trujillo, 
llegaron ayer representantes de la Defensoría del Pueblo, la Autoridad Local del Agua y la 
Dirección Regional de Salud Ambiental del Gobierno Regional de La Libertad para constatar la 
denuncia realizada por pobladores que informaron que desde hace tres días habían aparecido 

decenas de peces muertos. Tras verificar que así fue, los representantes de las entidades 
públicas recogieron muestras del agua y se llevaron algunos especímenes para su análisis. Si 
bien los pescadores indicaron que podría tratarse de una contaminación ya que era un hecho 
irregular, los representantes anunciaron que en 20 días presentarán los resultados. (El 
Comercio A12) 
http://elcomercio.pe/impresa/notas/aparecen-decenas-peces-muertos-desembocadura-rio-
moche/20100922/642825 

 
LAGO TITICACA SERÁ ESCENARIO DEL TORNEO DE PESCA DEPORTIVA MÁS ALTO 
DEL MUNDO 
A fin de impulsar la pesca deportiva en el lago Titicaca y aunarse a las celebraciones por el 

Día Mundial del Turismo, la Autoridad Binacional del Lago Titicaca (ALT) junto con la 
municipalidad provincial de Yunguyo y los municipios distritales de Ollaraya y Unicachi 
organizan la tercera edición del torneo de pesca deportiva denominado Derby del Salmón 

Dorado. El evento se realizará los días 25 y 26 de setiembre en la localidad de Vilurcuni. El 
primer día los anfitriones visitarán los principales atractivos turísticos, entre ellos el Titicaca, 
y participarán en el Festival Wayna Kusisiwi en Acarí, en el cual se mostrarán las tradiciones 
y costumbres locales, además de la gastronomía elaborada sobre la base de productos 
nativos. (Andina) 
http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=IWdN9PTq700= 

 

MYPE E INDUSTRIA 
PYMES TENDRÁN FACILIDADES PARA ACCEDER A MERCADOS EXTERNOS  
Para fines de julio del próximo año, los grandes y pequeños empresarios podrán movilizar 
con mayor rapidez sus mercancías de muestra y exhibición que utilizan para participar en las 

ferias y misiones internacionales, gracias a  la implementación del Carné ATA (Temporary 

Admisión). Así lo informó Luis Torres Paz, director  nacional de Desarrollo de Comercio 
Exterior del Perú.  El Carné ATA es un documento internacional de aduanas emitido bajo los 
términos de la Convención de la ATA y la de Estambul, lo que significa que incorpora una 
garantía internacional válida. (La República 14, Expreso 2 A) 
http://www.larepublica.pe/archive/all/larepublica/20100922/14/node/290537/total/14/pagin
a 

 
MYPE PODRÁN REDUCIR COSTOS 
Las micro y pequeñas empresas (mype) tienen la posibilidad de reducir sus costos de 
producción hasta en 50% y con ello aumentar su nivel de competitividad si emprenden 
prácticas de uso eficiente de energía eléctrica, aseguró el especialista de la Dirección General 
de Eficiencia Energética (DGEE) del Ministerio de Energía y Minas, Carlos Orbegozo.  Dijo que 
las mype presentan mayor potencial de ahorro de energía, pues hay mucha informalidad en 

la gestión de las mismas. “Si las más de 70,000 mype que operan en el país logran mejorar 
su sistema de cableado e iluminación, reponer sus maquinarias hechizas o por unas más 

eficientes y mejorar sus prácticas de consumo de energía, no sólo se obtendrán beneficios 
económicos, sino también para el país.” (El Peruano 8) 
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PRÓXIMA REUNIÓN DEL CNT SERÁ ESTE JUEVES 

Luego de un largo tiempo de espera, este jueves se reunirá el Consejo Nacional de Trabajo 
(CNT) para discutir la fórmula de la remuneración mínima vital. Al respecto, la ministra de 
Trabajo, Manuela García, señaló que en esta reunión se espera que los gremios de 
empresarios y trabajadores expongan sus respectivas posiciones sobre la situación del 
sueldo mínimo. Cabe recordar que hace algunos meses García había anunciado que 
plantearía en esta reunión que la fórmula de la RMV incluya indicadores como la inflación, el 
papel de las micro y pequeñas empresas (mypes) y la diferenciación de 

remuneraciones para establecer su fórmula. (El Comercio B5) 
http://elcomercio.pe/impresa/notas/proxima-reunion-cnt-este-jueves/20100922/642799 
 
CAQUETÁ TENDRÁ UN CENTRO COMERCIAL EN EL QUE SE INVERTIRÁ US$ 30 MLLS.  
El dinamismo del retail es imparable y más aún ahora que los inversionistas están mostrando 
interés en llegar a los distritos donde hay poca oferta de este tipo. Es el caso de Inversiones 

Baldor, que entra a competir con el Centro Comercial Gran Caquetá. Juan Manuel Polar, 
gerente comercial de la empresa, informó a Gestión que el proyecto se desarrolla en un 

terreno de 46 mil m2, y será construido en cuatro etapas. (Gestión 10) 
 
PRODUCTORES PROMOVERÁN CONSUMO INTERNO DE CHOCOLATE 
Mientras que en países de Europa, como Alemania, el consumo por persona de chocolate es 
de 12 kilos al año, en el Perú no se llega al medio kilo, a pesar de que nuestro país es 

reconocido internacionalmente por ser un productor de cacao deliciosamente aromático, 
resalta el jefe del Programa de Desarrollo Alternativo del Usaid, Loren Stoddard. Parte de la 
labor de educar al consumidor local sobre las bondades del chocolate peruano será el 
lanzamiento el jueves de una campaña por parte de los propios productores de cacao del 
país, como parte de la Expoalimentaria que se desarrollará hasta el viernes. (El Comercio 
B10) 
http://elcomercio.pe/impresa/notas/productores-promoveran-consumo-interno-

chocolate/20100922/642779 
 
HOY EMPIEZA EXPOALIMENTARIA  

Un novedoso Supermercado Andino- Amazónico, con una gran variedad de productos 
agrícolas, pecuarios e hidrobiológicos, se podrá apreciar en la Feria Internacional 
Expoalimentaria 2010 que se llevará a cabo hasta el viernes 24 en las instalaciones del 

Cuartel General del Ejército (Pentagonito), Puerta 4, en San Borja. (La República 15) 
 
EL PERÚ TIENE ALTA PRODUCCIÓN DE ALIMENTOS 
La seguridad alimentaria concita el interés de las grandes entidades dedicadas a velar por el 
bienestar de los que menos tienen, entre ellos la Agencia de los Estados Unidos para el 
Desarrollo Internacional (USAID). Sin embargo, el director adjunto de la Oficina de 
Desarrollo Económico y Medio Ambiente de la Misión USAID-Perú, Martin Mc Laughlin, 

aseguró que nuestro país nunca pasó por una escasez de alimentos, problema que sí afectó a 
otras naciones de América Latina. “El Perú cuenta con altos niveles de producción 
alimentaria, tal como se reveló en una evaluación realizada por el USAID a sus programas de 
seguridad alimentaria”, aseguró. (El Peruano 11) 

 
FORO EN NUEVA YORK 
Empresarios y banqueros de EE.UU. conocerán las posibilidades de inversión en el país 

durante el Foro Perú 2010: Infraestructura, que se realizará hoy en Nueva York y que es 
organizado por el Peruvian American Business Council. El orador principal será el presidente 
Alan García, quien se presentará ante la Asamblea General de las Naciones Unidas. (Gestión 
12) 
 
GRUPO JARAMILLO COMPRARÁ A LA EDPYME PRO NEGOCIOS  

El grupo ecuatoriano Jaramillo, dueño de Indurama –empresa fabricante de cocinas y 
electrodomésticos-, y Marcimex -compañía dedicada a la comercialización de materiales de 
construcción y electrodomésticos-, firmó un contrato de compra - venta con la Cámara de 
Comercio de la Libertad para adquirir la totalidad de acciones de la Edpyme Pro Negocios. 
"Hemos firmado el contrato de compra - venta, pero está en proceso de autorización por la 
Superintendencia de Banca, Seguros y AFP (SBS). Estamos seguros de que en 

aproximadamente 60 días la SBS va a dar su conformidad, toda vez que el Grupo Jaramillo 

es reconocido", manifestó el presidente de la Cámara de Comercio de la Libertad, Javier 
Caro. (Gestión 13) 
 

http://elcomercio.pe/impresa/notas/proxima-reunion-cnt-este-jueves/20100922/642799
http://elcomercio.pe/impresa/notas/productores-promoveran-consumo-interno-chocolate/20100922/642779
http://elcomercio.pe/impresa/notas/productores-promoveran-consumo-interno-chocolate/20100922/642779


“LOS CULTIVOS ALTERNATIVOS RESULTAN MÁS RENTABLES”  (Entrevista/Loren 

Stoddard, jefe de la misión del Programa de Desarrollo Alternativo de USAID) 
El jefe de la misión del Programa de Desarrollo Alternativo de USAID dice que los productos 
alternos casi reemplazaron por completo el cultivo de la hoja de coca en San Martín.  
¿Cómo evalúa el impacto del Programa de Desarrollo Alternativos de USAID en el 
Perú? 
Nosotros al evaluar la comparación de ventas vemos que, por ejemplo, en San Martín, la 
venta total de cacao, café y palma aceitera, los productos alternativos que trabajamos 

principalmente, valen más o menos al año US$ 110 millones, precio de campo. En cambio, la 
venta de hoja de coca en San Martín vale aproximadamente US$ 6 millones. Entonces 
podemos decir que los cultivos alternativos involucran más trabajo y generan más riqueza. 
(…) (La República 13) 
http://www.larepublica.pe/archive/all/larepublica/20100922/13/node/290507/total/14/pagin
a 

 
PERUANA BEMBOS SE INSTALARÁ EN SINGAPUR 

La cadena peruana de hamburguesas Bembos busca consolidarse en el mercado asiático. A 
su ingreso a la India -desde el 2008- trabaja su expansión en este inmenso continente, 
teniendo en la mira entrar, en los próximos meses, al mercado de Singapur, según informó 
el presidente de la Cámara Peruana de Franquicias (CPF), Daniel Manrique. Además, refirió 
que el próximo año decidirá su ingreso a Colombia y Ecuador, los que se sumarían al de 

Guatemala, país donde inició su periplo fuera del Perú y en el que dejará la franquicia para 
entrar a operar directamente. (Correo 8) 
http://www.correoperu.pe/correo/nota.php?txtEdi_id=4&txtSecci_parent=0&txtSecci_id=80
&txtNota_id=439797 
 
PLASTISUR PASA A MEXICHEM 
(Bloomberg) Mexichem, el segundo fabricante de tubos de plástico en América Latina y 

también productor de químicos, adquirió una participación accionaria en Plastisur que le 
permite tomar el control de la empresa peruana. La compañía mexicana no reveló detalles 
financieros de la operación. Hasta antes del anuncio, Mexichem era accionista minoritario de 

Plastisur, un fabricante de tubos y conexiones de PVC. (Gestión 12) 
 
COMPRA EN CHIMBOTE 

(BLOOMBERG) El operador chileno Parque Arauco pagó US$ 2 millones por el 67% de 
participación de la empresa de bienes raíces y comercializadora de pisos laminados Altek 
Trading SAC. Altek tiene una propiedad de 40,000 metros cuadrados en Chimbote, donde 
Parque Arauco planea desarrollar un centro comercial en una extensión de 27,000 metros 
cuardrados. El centro comercial probablemente comenzará operaciones en el segundo 
trimestre del 2011. (Gestión 12) 
 

SOFTWARE PERUANO INGRESARÁ A EE.UU. 
La empresa peruana Lolimsa se ha convertido en la primera empresa de Latinoamérica en 
obtener la certificación de la Comisión de Certificación de Tecnologías de la Información para 
Salud (CCHIT, en inglés), que le permite ingresar al mercado estadounidense de tecnologías 

para salud. “En la industria de software en el Perú, de 320 empresas, solo unas 15 son 
exportadoras continuas, y son las que tienen las mayores certificaciones”, comentó el 
gerente general de Lolimsa, Rolando Liendo. (El Comercio B7) 

http://elcomercio.pe/impresa/notas/piqueo-empresarial_1/20100922/642776 
 
LARA EXPLORATION CONFIRMA HALLAZGO DE PLATA EN MOQUEGUA  
(BLOOMBERG) La canadiense Lara Exploration Ltd. anunció alentadores resultados en los 
trabajos de reconocimiento en su proyecto de cobre y oro Picha, localizado en Moquegua, en 
donde los equipos de trabajo de la empresa describieron siete zonas con valores de cobre 

anómalo y plata. (Gestión 11) 
 
PIDEN CAMBIOS EN LEY GENERAL DE MINERÍA PARA NO AFECTAR INVERSIONES   
La nueva Ley General de Minería necesita modificar algunos aspectos tributarios a favor de 
los proyectos y concesiones mineras, manifestó el socio de Rodrigo, Elías & Medrano 
Abogados, Luis Carlos Rodrigo Prado, durante su presentación en el I Congreso Internacional 

de Gestión Minera. “Si obtengo una concesión minera, a los diez años debo haber cumplido 

con una producción mínima, de lo contrario, tengo cinco años más, que –pagando una 
penalidad– puedo mantener la titularidad del proyecto”, indicó. (Expreso 1 A) 
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http://www.expreso.com.pe/edicion/index.php?option=com_content&task=view&id=115252

&Itemid=34 
 
MICRO Y PEQUEÑOS EMPRESARIOS DE SIETE REGIONES SE BENEFICIARÁN CON 
TALLERES GRATUITOS 
Micro y pequeños empresarios de siete departamentos participarán mañana en los talleres 
gratuitos "Jueves Empresariales de la Mype", un ciclo de eventos informativos orientado a 
elevar la competitividad de los emprendedores, informó el Ministerio de la Producción 

(Produce). Los talleres informativos se desarrollarán en los departamentos de Áncash, 
Ayacucho, Cusco, La Libertad, Piura, Puno y Tacna, y se abordarán cuatro ejes temáticos: 
formalización, calidad y certificación, compras estatales y financiamiento. Las micro y 
pequeñas empresas que asistan a estos eventos recibirán gratis ejemplares de la colección 
Crecemype, una publicación del Ministerio de la Producción elaborada a la medida de las 
necesidades de las mypes. (Andina, Radio Nacional- Prog. Pulso Empresarial) 

http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?Id=h09Qv0xd6wA= 
 

FESTIVAL Y CONCURSO NACIONAL DEL PISCO 2010 COINCIDIRÁ CON 
CELEBRACIONES POR EL DÍA DE LA CANCIÓN CRIOLLA  
Más de 20 mil visitantes y 400 bodegas pisqueras con denominación de origen de todo el 
país tiene previsto reunir el XVII Festival y XIV Concurso Nacional del Pisco 2010, que se 
realizará del 29 de octubre al 01 de noviembre próximos, en Plaza San Miguel. El evento 

coincidirá con las celebraciones por el Día de la Canción Criolla, en un nuevo esfuerzo por 
asociar la imagen de la bebida bandera con uno de los géneros musicales que más identifica 
al Perú a nivel internacional.  El pisco ya está asociado a la gastronomía y al turismo 
peruanos, y toca ahora vincularlo a otra de nuestras reservas de orgullo nacional como es el 
día 31 de octubre, en que se rinde homenaje a la Canción Criolla,  afirmó el presidente de la 
Comisión Nacional de Pisco (CONAPISCO), José Luis Chicoma. (Andina ) 
http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=2TV5is34myA= 

 
SUNAT INVESTIGA A 92 EMPRESAS IMPORTADORAS POR POSIBLE SUBVALUACIÓN 
DE PRODUCTOS CHINOS 

La Sunat está investigando a 92 empresas importadoras que habrían cometido delitos de 
subvaluación de productos originarios de China, informó hoy la jefa de la Sunat, Nahil Hirsh. 
Manifestó que la Sunat ha realizado 80 solicitudes de información a la Aduana de China sobre 

1,192 facturas emitidas por las empresas investigadas, falta atender 52 solicitudes de 
información y han sido ya contestadas un total de 12 solicitudes. Añadió que el resto de 
solicitudes fueron respondidas por las autoridades chinas pero la Sunat ha pedido 
información adicional o complementaria. (Andina) 
http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=AXQPQmg+URg= 
 
PRODUCTIVIDAD DEL SECTOR AZUCARERO NACIONAL PASA LAS 300 TM DE CAÑA 

POR HECTÁREA AL AÑO 
La productividad del sector azucarero nacional pasa las 300 toneladas métricas (TM) de caña 
de azúcar por hectárea al año, lo cual ha permitido a Perú tener el rendimiento más alto del 
mundo, manifestó hoy el presidente ejecutivo de la Agencia de Promoción de la Inversión 

Privada (ProInversión), Jorge León. “La productividad del sector azucarero nacional va desde 
70 hasta 233 TM al año por hectárea, lo cual es una cifra altísima. Es más, en algunos 
fundos se llega a cosechar más de 300 TM”, indicó. (Andina) 

http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=5GaAk4o31lo= 
 
PROINVERSIÓN CONSIDERA POSIBLE CONCRETAR EN NOVIEMBRE VENTA DE 
ACCIONES DEL ESTADO EN AZUCARERA CAYALTÍ  
La Agencia de Promoción de la Inversión Privada (ProInversión) afirmó hoy que es posible 
que se concrete en noviembre la venta de acciones que posee el Estado en la azucarera 

Cayaltí, ubicada en la región Lambayeque. “Cayaltí ha respondido prontamente los pedidos 
de información, hace dos meses ha comenzado su análisis legal y en dos semanas terminará 
este proceso. Mientras que su análisis financiero terminará en 45 días”, manifestó el director 
ejecutivo de ProInversión, Jorge León. (Andina) 
http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=YpRlbTX5REE= 
 

MÁS DE 3,000 EMPRESAS EN PERÚ SERÍAN USUARIAS DE LOS PORTALES DE 

EMPLEO 
La demanda de servicios de reclutamiento de personal por Internet mantiene una tendencia 
de crecimiento desde los últimos años y se estima que en Perú existen más de 3,000 

http://www.expreso.com.pe/edicion/index.php?option=com_content&task=view&id=115252&Itemid=34
http://www.expreso.com.pe/edicion/index.php?option=com_content&task=view&id=115252&Itemid=34
http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?Id=h09Qv0xd6wA=
http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=2TV5is34myA=
http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=AXQPQmg+URg=
http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=5GaAk4o31lo=
http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=YpRlbTX5REE=


empresas usuarias de este servicio, informó hoy Bumeran.com, empresa dedicada al 

reclutamiento de personal a través de Internet. En Bumeran.com Perú navegan en promedio 
al mes 400 mil profesionales en búsqueda de empleo o de crecimiento profesional, por lo que 
ya se cuenta con el registro de alrededor 350 mil curriculum vitae en su base de datos, 
afirmó su directora general, Gabriela Rodríguez. (Andina) 
http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=9qllIqhFYbI= 
 
PRINCIPALES COMPRADORES DE ALIMENTOS DE TODO EL MUNDO CONOCERÁN 

OFERTA PERUANA 
Las principales cadenas de supermercados de todo el mundo conocerán la oferta exportable 
peruana de alimentos y bebidas en el marco de la Expoalimentaria 2010, que se inicia hoy en 
Lima, manifestó el director de Exportaciones de la Comisión de Promoción del Perú para la 
Exportación y el Turismo (Promperú), Juan Carlos Mathews. Dijo que a este evento asistirán 
reconocidas empresas como Supervalue y Sysco de Estados Unidos, Loblaw de Canadá, 

Siplec de Chile, Cargofresh de España, Lead of Japan, CJ Seafood de la República de Corea, 
Costa Sul de Brasil y Probnatura de Francia. (Andina) 

http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=o5gLoBwaa/M= 

 
 

ACTUALIDAD 
GARCÍA PREOCUPADO POR ALERTA A INVERSIONISTAS 
A pocas horas de su viaje a Estados Unidos, el presidente Alan García se reunió con el 
ministro de Economía, Ismael Benavides, para expresarle su preocupación por un reporte del 
banco de inversión Barclays Capital que alertó a sus clientes sobre un clima de volatilidad 

política ante el posible avance del líder nacionalista Ollanta Humala en las encuestas 
presidenciales de 2011. “Estuve preocupado por este informe de Barclays que mencionó que 
la inestabilidad electoral en el Perú podría ser castigada por las instituciones recomendando 
que no inviertan o que reduzcan la compra de papeles peruanos. Eso puede generar una ola 
de temor”, dijo el mandatario, quien consideró que los analistas del banco de inversión están 
“mal informados”. (Perú.21-9) 

http://peru21.pe/impresa/noticia/garcia-preocupado-alerta-inversionistas/2010-09-

22/285734 
 
 
JEFE DEL ESTADO PARTICIPA EN ASAMBLEA DE LA ONU 
El presidente de la República, Alan García Pérez, participa desde hoy en Nueva York, Estados 
Unidos, en la Sesión de Alto Nivel sobre los Objetivos de Desarrollo del Milenio y en el 65º 
Período Ordinario de Sesiones de la Asamblea General de las Naciones Unidas.  El Jefe del 

Estado tomará parte en esas reuniones acompañado por los ministros de Relaciones 
Exteriores, José Antonio García Belaunde; y del Ambiente, Antonio Brack Egg. Hoy, el 
Dignatario se reúne en la sede de la ONU con los jefes de Estado de más de 130 países del 
mundo para impulsar la lucha contra la pobreza, el hambre y las enfermedades durante la 
Cumbre sobre los Objetivos de Desarrollo del Milenio. (El Peruano 2) 
 

MINISTRO DE DEFENSA VISITÓ BASES MILITARES EN EL VRAE 

Seis días después de su nombramiento, el ministro de Defensa, Jaime Thorne, recorrió ayer 
las bases militares de Anapati, Valle Esmeralda y Pichari, ubicadas dentro del valle de los ríos 
Apurímac y Ene (VRAE), uno de los principales escenarios de la lucha contra el narcotráfico y 
Sendero Luminoso. Fue su primer recorrido oficial en el interior del país como titular de esa 
cartera. “Quería, como primer acto de mi gestión, visitarlos, solidarizarme con ustedes y 
agradecerles su esfuerzo”, comentó durante un discurso ofrecido a los efectivos de la base 

de Pichari, donde permaneció unas dos horas. (El Comercio A12) 
http://elcomercio.pe/impresa/notas/ministro-defensa-visito-bases-militares-
vrae/20100922/642865 
 
PIDE INVESTIGAR LAS INTERCEPTACIONES 
El titular del Congreso, César Zumaeta, instó a la Comisión de Fiscalización de dicho poder 
del Estado a investigar exhaustivamente el tema de las escuchas telefónicas, actividad ilícita 

puesta sobre el tapete tras difusión de registros de audio con conversaciones privadas de la 
candidata Lourdes Flores.  En ese sentido, exhortó a los medios de comunicación a privilegiar 

la difusión de los planes y proyectos de los candidatos en los comicios regionales y 
municipales, e ir más allá de las grabaciones subrepticias que puedan aparecer. (El Peruano 
4) 

http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=9qllIqhFYbI=
http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=o5gLoBwaa/M=
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EN CONGRESO INSISTEN EN FACILITAR EL ENDOSO DE LOS PASAJES AÉREOS  
La Comisión de Defensa del Consumidor del Congreso aprobó ayer el proyecto de ley que 
deroga el Decreto de Urgencia 061-2010, que establece precisiones sobre el Código de 
Consumo, en el sentido de que los consumidores tienen la libertad de endosar y transferir 
sus boletos, además de postergarlos si lo comunica con 24 horas de anticipación, siempre y 
cuando sea parte de las condiciones pactadas entre los consumidores y las empresas 
aéreas.  El proyecto, presentado y sustentado por el congresista Yonhy Lescano (Alianza 

Parlamentaria), fue aprobado por cinco votos a favor y una abstención, luego que, por 
acuerdo de los integrantes del grupo legislativo, se le exonerara del requisito de 
predictamen. (Gestión 5) 
 
EDUARDO DE LA PIEDRA PRESIDIRÁ EL INDECOPI 
Mediante resolución publicada ayer en “El Peruano”, el gerente general del Indecopi, Eduardo 

de la Piedra Higueras, fue nombrado presidente de esa institución. De la Piedra reemplaza a 
Jaime Thorne, quien asumió el Ministerio de Defensa. El nuevo presidente es administrador 

de empresas y tiene estudios de posgrado en ESÁN y en las universidades de Londres y 
Kellog.  Mediante otra resolución, fue designado nuevo viceministro de Agricultura el 
ingeniero Luis Felipe Sánchez Araujo, en reemplazo de Francisco Palomino. (El Comercio B4) 
http://elcomercio.pe/impresa/notas/eduardo-piedra-presidira-indecopi/20100922/642796 
 

PROCESOS DE CONCESIÓN DURAN HASTA 6 AÑOS   
La priorización de proyectos y la agilización de los procesos de concesión, anunciados por el 
Ministerio de Economía y Finanzas (MEF) ayudarán a mantener el ritmo de inversión que el 
país requiere para seguir creciendo a tasas altas sin recalentar la economía, aseveró a 
EXPRESO, el presidente de la Asociación para el Fomento de la Infraestructura Nacional  
(AFIN), Gonzalo Prialé. Precisó que en promedio los procesos de concesión demoran 6 años, 
según estudio realizado, y que además habiendo sido determinados varios proyectos 

priorizados aún no han sido concursados, lo que hace difícil un crecimiento  económico sano. 
(Expreso 3 A) 
http://www.expreso.com.pe/edicion/index.php?option=com_content&task=view&id=115257

&Itemid=34 
 
CANCHES PIDE GARANTÍAS 

El candidato a la Presidencia Regional del Callao por el movimiento Mar Callao, Rogelio 
Canches, solicitó garantías para su vida luego de que dos sujetos dispararan contra su auto 
la noche del lunes, e informó que anteriormente ya había presentado una denuncia contra 
“un dirigente” que lo había amenazado de muerte “por orden de alguien”. (Perú.21-6) 
http://peru21.pe/impresa/noticia/canches-pide-garantias/2010-09-22/285725 
 
MODELO DEMOCRÁTICO PERMITIRÁ CRECER ECONOMÍA MÁS DEL 8% ESTE AÑO, 

AFIRMA PRESIDENTE GARCÍA 
La economía peruana superará el 8 por ciento de crecimiento el 2010 gracias al “modelo 
democrático e institucional” que impulsa el Gobierno, afirmó hoy el presidente Alan García, 
quien pidió a los inversionistas de Estados Unidos tener confianza en la solidez económica del 

Perú. Agregó que la tasa de inversión acelerada y la fortaleza del sistema financiero 
aportarán a ese crecimiento, en comparación a las economías de otros países de la región. 
“Vean en este crecimiento acelerado, que este año va alcanzar y superar el 8 por ciento, la 

prueba de que este modelo democrático e institucional es absoluta y cualitativamente 
superior al viejo modelo estatista”, expresó. (Andina) 
http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=4WZOhwDkclc= 
 
PRESIDENTE GARCÍA: PERÚ CUMPLIÓ EL 99% DE LAS METAS DEL MILENIO SOBRE 
POBREZA EXTREMA 

El Perú logró cumplir el 99 por ciento de las metas del milenio sobre la pobreza extrema y el 
hambre, y el 78 por ciento en la reducción de la pobreza general, gracias a la fortaleza de la 
economía y los programas de redistribución social, afirmó el presidente Alan García ante las 
Naciones Unidas. Durante su discurso en la Reunión de Alto Nivel de las Naciones Unidas 
sobre los Objetivos de Desarrollo del Milenio, dijo que se ha logrado reducir a la mitad el 
porcentaje de personas en pobreza extrema. Explicó que si en el 2003 ese indicador era de 

24 por ciento; en el 2008 bajó a 12.6 por ciento, y en el 2009, a 11.5 por ciento. (Andina, 

Transmisión en directo por TV Perú y Canal N) 
http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=vrI9Zq6d6vY= 
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TOLEDO DESESTIMA QUE CONTIENDA ELECTORAL MUNICIPAL GENERE 

NERVIOSISMO EN INVERSIONISTAS 
El ex presidente Alejandro Toledo desestimó hoy que la contienda electoral municipal en 
Lima “genere nerviosismo” entre los inversionistas extranjeros y la toma de decisiones en 
torno a nuevas inversiones en el Perú.  Sin embargo, dijo que un tema que si puede afectar 
son las interceptaciones telefónicas, práctica que vinculó con el "montesinismo". (Andina) 
http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=sgoIjNK2ZUU= 
 

COMISIÓN DE FISCALIZACIÓN APRUEBA OTORGAR FACULTADES SANCIONADORAS 
A LA CONTRALORÍA 
La Comisión de Fiscalización del Congreso aprobó un dictamen que otorga a la Contraloría 
General de la República la facultad de imponer sanciones administrativas a los servidores 
públicos que hayan cometido irregularidades en el ejercicio de sus funciones.  La iniciativa 
precisa que la Contraloría podrá ejercer esa potestad sancionadora a partir de los informes 

de control emitidos por los órganos del sistema. “La referida potestad sancionadora se ejerce 
sobre los servidores y funcionarios, con prescindencia del vínculo laboral, contractual, 

estatutario, administrativo o civil del infractor y del régimen bajo el cual se encuentre”, 
indica el texto del dictamen. (Andina) 
http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=EiJ2vkjzh8E= 
 
ONPE INICIÓ DISTRIBUCIÓN DE MATERIAL ELECTORAL PARA COMICIOS DEL 3 DE 

OCTUBRE  
La Oficina Nacional de Procesos Electorales (ONPE) informó que hoy se inició la distribución a 
nivel nacional del material electoral que se utilizará en las Elecciones Regionales, Municipales 
y Referéndum del Fonavi del próximo 3 de octubre. Este despliegue comenzó con el 
transporte por vía aérea de cuatro mil ánforas a las Oficinas Descentralizadas de Procesos 
Electorales (ODPE) ubicadas en las zonas de difícil acceso y alejadas en los departamentos 
de Loreto, Madre de Dios, San Martín, Ucayali y Amazonas. (Andina) 

http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=87eJ7PhAfGE= 

 

MANDATARIO: PERÚ DEMOSTRARÁ ANTE ONU QUE MODELO DEMOCRÁTICO Y 
REALISTA SÍ DA RESULTADO 

Perú demostrará ante la Asamblea General de Naciones Unidas que la aplicación de un 
modelo democrático, realista, que comercia con el mundo y que aplica políticas sociales sin 
esperar el "famoso goteo" sí da resultado, afirmó el Presidente de la República, Alan García 
Pérez.  
En declaraciones antes de partir a Nueva York para participar en dicha asamblea, indicó que 
la experiencia peruana de desarrollo social y captación de capitales es una clara 

demostración “de que el camino que seguimos es el camino adecuado”. (Andina) 
http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=fqXcp7irOQE= 
 
CONFLICTO EN ESPINAR ES GENERADO POR MANIPULACIÓN DE CANDIDATOS, 
AFIRMA BRICEÑO 
El presidente de la Confiep, Ricardo Briceño, sostuvo que el conflicto generado en Espinar 

(Cusco), como consecuencia de la oposición de los pobladores de la zona al proyecto Majes 

Siguas II, es producto de la manipulación de los candidatos municipales y regionales. Esta 
tergiversación solo tiene el próposito de obtener votos a su favor y ganar las contiendas 
electorales del próximo 03 de octubre, indicó. Briceño también recomendó a los empresarios 
mineros unirse en gremios, a fin de que puedan informar con mayor detalle las bondades y 
beneficios de la minería a los pobladores de las zonas, donde tienen asentados sus 
proyectos. (Andina) 
http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=YxLXePYuHVg= 
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